

2028/AB XX.GP

**B E A N T W O R T U N G**  
der Parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten  
Kampichler und Kollegen betreffend die anonymen Stellenangebote  
im Servicejournal für Arbeitsuchende  
Nr. 2072/J

Einleitend möchte ich festhalten, daß die Betreuung von Betrieben ein wichtiges Aufgabengebiet des Arbeitsmarktservice ist. Ziel des Arbeitsmarktservice ist es, eine gemeldete offene Stelle so rasch wie möglich und zur Zufriedenheit beider KundInnen zu besetzen. Zur Unterstützung der Personalsuche werden den Betrieben auch Serviceleistungen wie etwa Vorselektionen, Veröffentlichung des Stellenangebotes usw. kostenlos angeboten.

Frage 1 :

Warum ist bei manchen Anzeigen nicht die Firmenbezeichnung angegeben und nur eine Kontakttelefonnummer im Journal abgedruckt?

Antwort:

Dafür gibt es mehrere Gründe:

Bei manchen Inseraten im Servicejournal für Arbeitsuchende ist deshalb kein Firmenname angegeben, weil der Betrieb eine Vorauswahl der InteressentInnen durch

das Arbeitsmarktservice wünscht. In anderen Fällen möchte der Betrieb lediglich die Anzahl der BewerberInnen reduziert wissen. Dann gibt es Betriebe, die aus innerbetrieblichen Gründen ihre Stellensuche nicht namentlich oder überhaupt nicht veröffentlicht haben wollen. Das Arbeitsmarktservice als kundenorientiertes Serviceunternehmen kommt diesen Wünschen nach Möglichkeit nach. In diesen Fällen wird im Inserat das zuständige Arbeitsmarktservice und ein/e MitarbeiterIn als Ansprechperson angegeben. Personen, die für die freie Stelle in Frage kommen, erhalten vom Arbeitsmarktservice alle aktuellen Informationen über diese Stelle.

Frage 2:

Welche Motivation haben diese Firmen, nicht mit vollem Namen aufzuscheinen?

Antwort:

siehe Antwort auf Frage 1

Frage 3:

Könnte es sein, daß diese Firmen am Arbeitsmarkt einen schlechten Ruf haben und sich hinter einer Telefonnummer verstecken müssen?

Antwort:

Diese Erfahrung wurde vom Arbeitsmarktservice nicht gemacht. Im übrigen handelt es sich bei den angegebenen Telefonnummern um Amtsanschlüsse regionaler Geschäftsstellen des Arbeitsmarktservice, die das Stellenangebot im Sinne der Antwort zu Frage 1 betreuen.